



Se souvenir, commémorer, ne pas oublier

publié le 03/04/2018

Visite d'Oradour-sur -Glane

Descriptif :

Devoir de mémoire - Découverte du patrimoine régional

Le mardi 12 mars 2018, tous les élèves de 3e ont découvert les ruines du village d'Oradour-sur-Glane en Haute Vienne, après avoir visité le mémorial.

Journée riche en émotions : beaucoup d'élèves ont pris conscience de la barbarie humaine face au tragique destin des 642 victimes d'un horrible massacre perpétué le 10 juin 1944 par les nazis.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.